



EGIS DEVIENT MECENE DE LA FONDATION INSA

et s'engage aux côtés du Groupe INSA pour soutenir des programmes structurants en faveur du modèle INSA d'ingénieur humaniste

Communiqué de presse

Paris, le 7 janvier 2024

Le 17 décembre 2024, Egis, le Groupe INSA et la Fondation INSA ont signé une convention de mécénat triennale d'un montant de 450.000 €, qui permettra de déployer, dès début 2025, au périmètre des 7 écoles du Groupe INSA :

- **Un programme de 15 bourses internationales d'excellence** ouvert aux étudiantes et étudiants étrangers, pour contribuer à la politique d'attractivité internationale du Groupe INSA et encourager l'ouverture multiculturelle du modèle INSA.
- **La structuration d'une dynamique entrepreneuriale** fédérant les initiatives déployées dans le Groupe INSA, avec l'organisation, en mars 2025, d'un évènement national présentant des projets entrepreneuriaux INSA pour promouvoir un modèle d'ingénieur entrepreneur humaniste et favoriser la création d'entreprises à impact sociétal.
- **Un programme pour soutenir la féminisation des métiers de l'ingénierie**, piloté par l'Institut Gaston Berger, le Think Tank des diversités du Groupe INSA, centré sur la problématique du passage du monde académique au monde professionnel pour les jeunes diplômées ingénieures.

En complément, la convention prévoit de renforcer le soutien qu'Egis apporte à l'INSA Centre Val de Loire en qualité de partenaire depuis plusieurs années, pour renforcer ses actions territoriales dans l'école en accompagnant les parcours de formation des élèves.

Promouvoir les diversités et l'ouverture à tous les talents

Ce nouveau partenariat consolide le rôle majeur de la Fondation INSA dans sa volonté d'associer, aux côtés de ses grands mécènes nationaux — entreprises, fédération professionnelle ou encore mécénat particulier —, les acteurs socio-économiques aux enjeux stratégiques du Groupe INSA en matière d'ouverture sociale, de rayonnement et d'excellence.

Pour Laurent Germain, Directeur Général d'Egis,

« Ce partenariat complète mon engagement personnel en tant de Président de la Fondation INSA depuis juillet 2024. Il offre à Egis l'opportunité de s'engager concrètement avec impact sur des problématiques de formation des ingénieurs de demain, en résonance avec les valeurs de notre entreprise, pour promouvoir

les diversités, l'ouverture à tous les talents et pour soutenir une innovation responsable et durable au service du bien commun. »

Pour Mourad Boukhalifa, président du Groupe INSA et directeur de l'INSA Rouen-Normandie,
« L'engagement d'EGIS aux côtés de la Fondation INSA et du Groupe INSA marque la poursuite d'une dynamique vertueuse initiée il y a quelques semaines avec l'arrivée de Laurent Germain à la présidence de la Fondation INSA. Le soutien d'Egis est précieux, il va permettre à nos écoles de continuer de déployer leurs actions pour promouvoir toutes les diversités et renforcer leur dynamique entrepreneuriale. Nous sommes particulièrement heureux de signer ce nouveau partenariat à l'échelle du Groupe INSA, grâce à notre Fondation : il marque notre volonté collective de faire vivre le modèle INSA, un modèle unique qui mêle expertise, diversité et engagement ».

À PROPOS DU GROUPE INSA

Le Groupe INSA (Instituts Nationaux des Sciences Appliquées) est le premier groupe français d'écoles d'ingénieurs publiques. Chaque année, ses 7 écoles (Centre Val de Loire, Hauts-de-France, Lyon, Rennes, Rouen Normandie, Strasbourg et Toulouse) forment plus de 20000 élèves ingénieurs, architectes et paysagistes prêts à mettre leur expertise au service d'une société plus juste et plus durable. Cette communauté INSA, riche de 100 000 diplômés en France et dans le monde, trouve sa force dans les valeurs humanistes qu'elle cultive, héritées de son histoire. Six écoles partenaires participent au collectif INSA.

Pour en savoir plus : www.groupe-insa.fr

À PROPOS DE LA FONDATION INSA

Créée en 2018 par les écoles INSA, la Fondation partenariale INSA a pour mission de développer et faire rayonner le modèle d'ingénieur humaniste INSA : celui qui pense et agit pour la société dans une démarche responsable. Avec le soutien des partenaires du monde socio-économique et de la communauté INSA, la Fondation accompagne le Groupe INSA dans ses grands enjeux sociétaux : promouvoir son modèle social, former des ingénieurs capables de répondre aux défis environnementaux, déployer une recherche d'excellence au cœur des transitions socio-écologiques.

La Fondation INSA finance, avec ses partenaires et mécènes, plusieurs programmes de bourses, porte une chaire de recherche sur la décarbonation des Travaux Publics et organise un important concours d'éloquence pour développer l'art oratoire des futurs ingénieurs INSA.

Pour en savoir plus : <https://fondation.groupe-insa.fr>

À PROPOS D'EGIS

Egis est un acteur international de l'architecture, du conseil, de l'ingénierie de la construction et des services à la mobilité. Nous concevons et exploitons des infrastructures et bâtiments intelligents qui répondent aux défis liés à l'urgence climatique et permettent un aménagement du territoire plus équilibré, durable et résilient.

Présent dans 100 pays, Egis met l'expertise de ses 19 500 collaborateurs au service de ses clients et développe des innovations de pointe à la portée de tous les projets. Par la diversité de ses domaines d'intervention, le Groupe est un acteur clé de l'organisation collective de la société et du cadre de vie des citoyens dans le monde entier.

Pour en savoir plus : [Egis - Concevoir un futur durable](#)

Contacts presse :

Isabelle Mayrand

Directrice de la Communication et des Affaires publiques

Tél. : 06 17 10 29 70

isabelle.mayrand@egis-group.com

Juliette Poisson

Chargée des relations presse

Tél. : 06 72 10 13 06

juliette.poisson@egis-group.com